

Verbraucherinformation (10.001)

zur Trinkwasserqualität

Bei einer turnusmäßigen Trinkwasseruntersuchung gemäß der aktuell gültigen Trinkwasserverordnung wurde eine mittlere bis hohe Kontamination mit Legionellen im Trinkwasser festgestellt.

Gegenmaßnahmen sind bereits eingeleitet.

Was sind Legionellen?

Legionellen sind Bakterien, die natürlich in unserer Umwelt vorkommen und sich in Trinkwasser-Leitungssystemen zwischen 30 bis 50° C Temperatur vermehren können.

Wie erfolgt eine Infizierung?

Über das Einatmen von Wasserdampf, Wassernebel und durch Verschlucken beim Trinken.

Welche Personen sind gefährdet?

Ältere, Kranke, Raucher, Diabetiker, immungeschwächte Personen, z.B. durch Chemotherapie und Personen mit Vorerkrankungen der Lunge.

Für gefährdete Personen ist zu beachten:

- Auf das Duschen sollte verzichtet werden
- Entnahme von sehr warmen Wasser ist zu vermeiden
- Kein Trinken, Gurgeln (Verschlucken) von warmen Wasser